

Reserva Geobotánica del Pululahua (Nube de Agua)



Tiene una extensión de 3.383 hectáreas. Se sitúa en altitudes que varían de 1.800 a 3.400 metros, su clima es moderadamente frío y es la única caldera volcánica habitada cerca de la Mitad del Mundo. Sin duda, un lugar donde la energía de la tierra se siente en cada roca y en cada nube que llega y sale del Pululahua.

Fue declarada como Parque Nacional el 28 de enero de 1.966 mediante Decreto Supremo No. 194, posteriormente se la declara como Reserva Geobotánica por Decreto No. 2.559 el 17 de febrero de 1.978, por su condición geológica y gran diversidad biológica con aproximadamente 2.000 especies vegetales, gran diversidad de aves, mamíferos e insectos de exótica apariencia. La caldera mide cerca de 4 kilómetros de diámetro en la parte alta y 3 kilómetros en la base.



En su interior encontramos tres cerros: El Pondoña que tiene una altura de 2.975 metros, El Chivo con 2.698 metros y el Pan de Azúcar con 2.769 metros.

Actividades Permitidas:

- Fotografía
- Caminatas
- Paseo en bicicleta
- Paseo a Caballo
- Caminatas

